

Grosselternausflug 2012

mit Paul Antonio, Simon, Leonie, Ursina, Jana und Nino.

Liebe Enkelinnen, liebe Enkel,

wir laden Euch herzlich ein zum Grosselternausflug 2012. Letztes Jahr hat es uns auf der Ufenau so gut gefallen, dass wir auch dieses Jahr dorthin fahren möchten. Wir würden wie letztes Jahr bei einem Steg zwischen Meilen und Stäfa aufs Schiff gehen und auf der Ufenau um 09.50 oder 11.03 ankommen.

Programm: Spielen - wir sind dankbar für Ideen. Mittagessen.

Um 14.08, 15.03 oder 16.08 würde unser Schiff nach Rapperswil fahren und hier warten auf uns die Züge nach Wetzikon und Feldbach.

Wir haben uns für einen der folgenden Samstage entschieden:

23. Juni, 30. Juni und 7. Juli.

Hoffentlich finden wir einen Samstag, der allen passt. Wir bitten Euch, uns

für jedes Datum

anzugeben:

A Ich kann kommen.

B Ich kann kommen, aber ein anderes Datum wäre mir lieber.

C Ich kann nicht kommen.

Falls jemand an **zwei Daten** nicht kommen kann (2 mal C), wird es kaum möglich sein, ein Datum zu finden, das allen passt.

Eure Meldung mit Email oder Telefon erwarten wir bis Dienstag, 29. Mai, 21h00.

Die Einladung werden wir mit Email versenden bis Freitag, 1. Juni, 12h00.

Herzliche Grüsse Eure Paul und Monique.